

Voleibol cubano se corona invicto en Juegos de San Salvador

Image not found, type unknown



Equipo cubano de voleibol

San Salvador, 3 jul (JIT).- Sobrado se mostró el equipo masculino cubano de voleibol y no se detuvo hasta conquistar en calidad de invicto el trofeo de los XXIV Juegos Centroamericanos y del Caribe.

Tras vencer en la fase de grupos a Surinam (3-0 sets), República Dominicana (3-1) y Puerto Rico (3-1), los de la Mayor de las Antillas pasearon la semifinal ante Guatemala (3-0) este sábado, apelando incluso a los suplentes.

Para la final, el DT Nicolás Vives sacó a todos sus estelares a la cancha y "trituró" (25-17, 25-17 y 25-22) a un elenco quisqueyano que jamás estuvo en condición de poner en riesgo la victoria cubana.

La notable concurrencia en el Palacio de los Deportes Carlos "El Famoso" Hernández disfrutó la superioridad cubana, con hombres curtidos en las principales ligas del mundo luciendo sus mejores galas.

Vives alineó con el pasador Lyvan Taboada, el opuesto Jesús Herrera, los auxiliares Miguel Ángel López y Marlon Yant, los centrales José Massó y Javier Concepción, y el líbero Yonder García.

Desde el mismo primer set atacaron con el servicio, mostraron una alta eficiencia en ataque e hicieron funcionar su bloqueo. Una demostración así solo podía conducir a una clara victoria.

Los máximos anotadores cubanos resultaron Javier Concepción (12), Miguel Ángel López (11) y Jesús Herrera (11). Por Dominicana sumaron más Héctor Cruz y Henry Tapia, ambos con 11 cartones.

«Fue un torneo bueno. Vinimos a ganar. No salíamos campeones desde Maracaibo 1998. Esa era la meta, paso a paso. La actuación del equipo fue un todo, el contragolpe bien, la recepción, el saque y el bloqueo definió en los momentos importantes», apuntó Vives a la prensa concluido el partido.

«Dominicana viene en ascenso, le ganó a Puerto Rico en semifinales. Esta generación es buena, está trabajando y en el futuro podría tener buenos resultado», agregó el timonel cubano.

«Fue una competencia interesante. Hoy en la final salimos más seguros, confiados de que podíamos alcanzar la victoria para el pueblo cubano. Ese era el objetivo y lo logramos. Sentimos el cambio de nivel de la liga de naciones a estos Juegos, pero no menospreciamos el rival. Son jugadores que conocemos y lo importante es competir con alegría y unidad», comentó el estelar Marlon Yant.

«Felicitamos al equipo por la forma en que se presentó hoy. Cometimos muy pocos errores y todos se mantuvieron enfocados de principio a fin. El torneo está por debajo del nivel en que nosotros estamos jugando este último mes, pero todos los rivales dieron el máximo de sus capacidades. Nosotros estuvimos por encima y ganamos», consideró Miguel Ángel López, muy contento por sumar este título con la selección de la Isla.

Entre los mejores jugadores del torneo se incluyeron cuatro cubanos: José Massó en bloqueo; Javier Concepción con el servicio; Lyvan Taboada como armador y el líbero Yonder García como el más valioso.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/327254-voleibol-cubano-se-corona-invicto-en-juegos-de-san-salvador>



Radio Habana Cuba